



La Ciudad de México es uno de los bastiones más importantes de nuestro movimiento: Miguel Torruco Garza

En entrevista en Milenio Televisión, el Diputado Federal de Morena, Miguel Torruco Garza, aseguró que “la gran diferencia del proyecto de nación de la Cuarta Transformación que tenemos, más allá de decir dónde quiero estar, es dónde puedo sumarle más al proyecto. Tenemos un proyecto colectivo de nación y yo me considero una herramienta de transformación que está lista para sumarle al proyecto, desde la mejor posición posible. La Ciudad de México es uno de los bastiones más importantes de nuestro movimiento y; claro, que tiene que seguir con nuestro partido”.

http://r1.bdtr.net/hls/p.me/?url=http%3A%2F%2Fr1.bdtr.net%2Fhls%2Fpl.m3u8%3Fcity%3DDF_MEX%26channel%3DT20HI%26date%3D20230525%26time%3D191742%26dur%3D469%26key%3DEFRT43E